

Nous avons cuisiné en classe des petits bonhommes de pain d'épice.
Après avoir écouté l'histoire du « Petit bonhomme de pain d'épice », nous avons fabriqué une pâte sablée aux épices, nous l'avons étalée et nous avons découpé et décoré un petit bonhomme chacun.
Nous l'avons mangé avant qu'il ne s'échappe, comme dans l'histoire !



C'était très bon ! Nous avons mis des raisins secs, des pépites de chocolat, des vermicelles multicolores pour faire les yeux, les boutons, la bouche et plein d'autres décorations !